

La déclinaison du protocole sanitaire pour le lycée Marie de Champagne s'appuie sur le protocole sanitaire, adapté aux caractéristiques propres du lycée. Ce lycée compte approximativement 1800 élèves et étudiants et 250 personnels sur un site comportant plusieurs bâtiments et espaces extérieurs.

C'est avec vous, avec tous, grâce à notre responsabilisation et la vigilance collectives que nous pourrons assurer et poursuivre notre activité en nous protégeant et en protégeant les autres le plus possible.

J'en appelle donc à la plus grande responsabilité de chacun.

1 Avant de quitter le domicile :

- En cas de symptômes ou de sensation de fièvre, veillez à prendre la température de l'élève. Si elle est supérieure à 38°C, l'élève doit absolument rester à la maison. Si une personne est porteuse du virus au sein du foyer, l'élève doit rester à la maison, le lycée doit être informé pour la mise en place d'un enseignement à distance.

2 A l'arrivée au lycée et à la sortie du lycée :

- Le port du masque est obligatoire dès l'entrée dans l'enceinte de l'établissement.
- Au vu des effectifs du lycée, les arrivées échelonnées ne sont pas possibles. Les élèves sont invités dès leur arrivée à monter directement en classe. Il leur sera possible de se laver les mains dans les sanitaires mais aussi par les bornes de gel hydroalcoolique installées à plusieurs endroits du lycée. Il est bien évidemment souhaité que le maximum d'élèves vienne avec son propre gel hydroalcoolique.
- Les attroupements sur le parvis du lycée sont à éviter.
- A la sortie du lycée, les élèves ne s'attardent pas devant le lycée et regagnent leur domicile.

3 La journée au lycée :

- Les élèves doivent être vigilants dans toutes les circulations du lycée.
- Lors des récréations la cour de l'internat sera ouverte aux élèves et étudiants pour les élèves et étudiants ayant cours dans les bâtiments E, B et C pour réduire les attroupements pendant les récréations.
- L'accès à la restauration sera organisé avec un flux réduisant le brassage des élèves dans l'attente du passage au self. Du gel hydroalcoolique sera à disposition. Le port du masque est obligatoire jusqu'à l'installation à table et porté dès tout déplacement dans la salle de restauration. La distanciation entre les tables est mise en œuvre.
- L'internat : Un distributeur de gel hydroalcoolique sera installé au pied des deux montées d'escalier d'accès à l'internat. Le port du masque est obligatoire dans toutes les circulations. A l'intérieur de leur chambre les élèves sont autorisés à ne pas porter leur masque et respecter les gestes barrières comme ils le font chez eux.

4 Avant, pendant et après la classe

- Les sanitaires sont nettoyés et désinfectés 2 fois par jour.
 - Internat: Les douches et le mobilier sont désinfectés tous les jours, entretien du sol quotidien et désinfecté 2 fois par semaine
 - Dans les salles de classes, le mobilier est désinfecté chaque jour, entretien du sol tous les jours et sol désinfecté 1 fois par semaine.
 - Toutes les poignées de portes sont désinfectées 3 fois par jour
 - Aération des salles plusieurs fois en cours de journée et chaque soir.
- Restauration : un seul flux est mis en place et une circulation permettant de limiter les croisements. Le nombre de places en restauration a été réduit pour garantir le plus de distanciation possible. Obligation de se laver les mains avec du gel hydroalcoolique avant de prendre son plateau. Des lingettes sont également mises à disposition en salle de restauration.

5 Que se passe t-il si un élève présente des symptômes ?

- L'élève est isolé avec un masque sous la surveillance d'un adulte qui porte également un masque. Ses responsables seront contactés et il leur sera demandé de venir chercher leur enfant et le conduire chez un médecin.
- En cas de cas de Covid avéré, la direction du lycée en informe les autorités compétentes, lesquelles décideront ensuite des mesures appropriées.

6 Informations et contacts :

Numéro gratuit d'information sur le coronavirus : 0 800 130 000

www.education.gouv.fr

Le respect des gestes barrières est indispensable pour la protection de chacun et de tous. Le non-respect de ces gestes barrières ne peut être toléré ni accepté.

Je compte sur le bon sens, la responsabilité de chacun, pour que nous puissions reprendre notre activité dans les meilleures conditions au service de la meilleure réussite possible de chaque élève.

Je vous en remercie par avance et vous adresse mes meilleures salutations

